

## R6 魚津市のコミュニティ・スクール ～活動紹介～ ④

### 第2回学校運営協議会 道下小学校

12月3日(火)に、道下小学校の第2回学校運営協議会が開催されました。

学校運営協議会の前に、児童の活動を知る機会として「学校保健委員会」を見学する時間が設定されていました。前半は、委員会の児童による発表、後半は、魚津市健康センターの岡田珠衣さんから睡眠の大切さについての講演がありました。児童は反応しながら真剣に聞いていました。

開会の挨拶では、本元会長から「学校、PTA、地域が一緒になって話をする機会はあまりなく、運営協議会が学校を中心とした意思疎通の場となればと思う。次世代を育てることが地域づくりにつながる。それに対して何ができるかを考えるよい機会にしたい」との話がありました。

校長の入井委員から、学校運営についての経過報告があり、意見交換を行いました。道下小が長年取り組んでいる縦割り活動については、「下学年は上学年にあこがれをもち、上学年は責任をもって取り組む中で、別の自分を発見できる。成長につながる優れた取組みである」「縦割り遠足をはじめとして、育ちの目標ができる活動であり、大切にしてほしい」との意見があり、今後も教育活動として位置付けていくことを確認しました。

また、今年から設置された「校内すまいる」について、不登校傾向のある児童の居場所として全員が利用していると報告がありました。委員からは、「不登校を体験した方が社会で活躍している姿をみると、不登校は必ずしもマイナスではない」「自分を受け入れてくれる場であるとともに、親も学校も受け入れてくれていると思える環境になれば」などの意見がありました。

今後の予定として、地域の方とのヒヤリマップづくりの協働活動を検討しているそうです。

### 道下小学校のホームページより

学校のことを知ってもらうツールとして、学校ホームページがあります。道下小学校では、学校だけでなく、地域で活躍している子供の姿もホームページで発信することを大切にしていると話がありました。地域の活動についての記事を紹介します。

#### 7月 地域で活動する子供たち

道下コミュニティセンターで活動する子供たちの様子です。

「じゃんこい 魚津まつり」に参加する子供たちが「せり込み蝶六流し」の練習に動んでいます。



地域の方のご指導のもと、三味線や太鼓、歌、踊りの練習に熱心に取り組む姿から、仲間とひとっしょに練習を重ねる楽しさが伝わってきます。

【せりこみ蝶六】

#### 11/16 (土) 花のふれあい交流 (4年)

11月16日(土)、4年生が道下地区社会福祉協議会の「花のふれあい交流」活動に参加しました。

道下地区では長年、地域の一人暮らしのお年寄りの方にかわいい花鉢を届ける活動を続けておられます。



4年生の子供たちが道下地区の民生委員児童委員の皆様とひとっしょに花鉢をつくりました。

【花のふれあい交流】



【学校保健委員会の様子】